
Conseil de quartier Gambetta
Compte rendu de la réunion du 13 juin 2024

Heure et Lieu : 19.00 – 21.10 - Maison de la Vie Associative et Citoyenne, 18 rue Ramus

19h - début de la réunion

Compte tenu de la campagne pour les législatives, les représentants du PDL doivent 
respecter un devoir de réserve et ne peuvent être présents à la réunion.

1 – Nomination du secrétaire de séance, du maitre du temps et de l’animateur.

Maitre du temps : Solange Grécias
Secrétaire de séance : Guillaume Le Du
Animatrice : Michèle Suran

2 – Tour de table pour présentation.

Etaient présents

du pôle administratif :
Philippe Aragon (M)
Béatrice Kijewski (M)
Guillaume Le Du (M)

du collectif d’animation :
Solange Grécias (M)
Michèle Suran (M)

habitantes et habitants :
Lydie Aparicio (M)
Françoise Gaborit (M)
Béatrice Gelbmann
Philippe Langlet 
Françoise Mallet (M)
Emmanuelle Mérand (M)
Jocelyne Mongellaz (M)



Rodrigo Ramis
Anne Sirand

Excusés :
Sébastien Blanchard (M)
Mariana Moldovan  (M)

3 - Validation du CR du 16 mai

Pas de remarques 
⇨ Le compte rendu est validé à l’unanimité.

4 – Parole aux nouveaux arrivants

Pas de nouveaux arrivants

5 – Point sur le fonctionnement du CQG

Pour rappel : ont été présents ou excusés aux trois dernières réunions du CQG les 12 
personnes suivantes :

- Lydie Aparicio
- Philippe Aragon
- Sébastien Blanchard
- Françoise Gaborit
- Solange Grecias
- Béatrice Kijewski
- Guillaume Le Du
- Françoise Mallet
- Emmanuelle Mérand
- Mariana Moldovan
- Jocelyne Mongellaz
- Michèle Suran

Seules ces 12 personnes sont considérées, au vu de la Charte, comme membres du 
CQG, et sont en droit de voter les questions budgétaires (Art. 4 de la Charte). 
La présence d’au moins 4 de ces membres est nécessaire pour atteindre le quorum sur 
les questions budgétaires (Art. 5.7 du Règlement Intérieur).

Sont membres du Collectif d’Animation :

- Philippe Aragon
- Solange Grecias
- Béatrice Kijewski



- Guillaume Le Du
- Michèle Suran

Qui est candidat pour intégrer le Collectif d’Animation ?
Qui est candidat pour intégrer le Pôle Administratif ? 

⇨ Pas de candidat pour intégrer le Collectif d’Animation
⇨ Pas de candidat pour intégrer le Pôle administratif

6 – Point sur la boite mail

A ce jour seul Philippe Aragon a accès à notre compte mail. Ni Béatrice Kijewski, ni 
Guillaume Le Du n’ont eu communication du nouveau mot de passe pour s’y connecter.
La situation nous empêche provisoirement de nous occuper des dossiers en cours.

⇨ Une réunion doit être organisée par Hugo Berthon la semaine du 17 au 23 juin pour 
régler le problème du mail.

7 - Budget Pieces Montées

Demande     :   1 500 € pour la diffusion de podcasts au square d’Amiens en septembre 2024

POUR  : 9 voix 
Abst. : 0
CONTRE : 0

⇨ L’aide financière de 1 500 € est accordée

8 - Budget Casa Dahlia

Demande     :   2 000 € pour la 6e édition de la Féria Andalouse du 20e qui se tiendra les 6 et 
7 juillet place Martin Nadaud

Des questionnements se posent quant à la vente de produits à l’occasion de 
l’événement.
Le CQ doit demander à l’association Casa Dahlia si elle fait des ventes en son nom, si 
Casa Dahlia a des accords financiers avec les autres structures qui vendront des produits  
lors de l’événement ou si ceux-ci sont adhérents.
Le CQ doit demander au PDL quelles sont les règles sur le financement d’événement où 
des produits sont vendus.

⇨ Le vote du financement est reporté à un complément d’information sur les points 
soulevés plus haut.



9 - Noel de Toutes les Couleurs

Compte-rendu de la réunion de la commission Evénement du 7 juin :

Point sur la participation d’autres CQ
Lors du dernier Conseil de Quartier, il a été décidé de mutualiser cet évènement avec les 
autres Conseils  de Quartier, pour en faire une aventure collective.

Nous sommes ensuite allés présenter le Noël de toutes les couleurs aux Conseils de 
TPSFF (Françoise et Guillaume, jeudi 30 mai), Plaine-Lagny (Françoise et Guillaume, lundi 
3 juin), Réunion-Père-Lachaise (Guillaume, mardi 4 juin), Belleville (Françoise et 
Guillaume, jeudi 6 juin), Martine du CQ Saint-Blaise nous ayant indiqué qu’elle n’était pas 
intéressée et que notre proposition ne serait pas mise à l’ordre du jour.

Les CQ de Plaine-Lagny et Réunion-Père Lachaise sont vivement intéressés.
Nous attendons la réponse de TPSFF, étant toutefois précisé que celui-ci a pratiquement 
dépensé toute sa subvention de fonctionnement. Il faut noter toutefois que la MJC du 
Haut Belleville, est très intéressée pour participer au projet. 

Le CQ Belleville nous a indiqué qu’à leur avis les enfants de Belleville ne sortaient pas 
beaucoup de leur secteur, et qu’ils ont provisionné tout leur budget. Ceci dit il se peut 
que certains budgets alloués ne soient pas dépensés et qu’ils puissent donc, finalement, 
leur rester un peu d’argent.

Donc, à ce jour, LE NOEL DE TOUTES LES COULEURS se ferait avec 3 CQ : Plaine-Lagny, 
Réunion-Père Lachaise et Gambetta => encore faut-il qu’ils confirment leur éventuelle 
participation.
Il s’agit d’un travail collectif, à tous les stades de l’élaboration du projet (construction, 
participation aux réunions, financement).
Le montant de la participation financière serait égal au coût total divisé par 3, soit 
environ  3.000 euros (estimation à la louche).

Point sur les salles
La date envisagée de l’évènement est le 8 décembre, voire le 15 décembre.
L’année dernière on a compté, à La Flèche d’Or, 311 participants (dont 177 enfants). 
Cette année, il faut donc prévoir plus, soit 400 participants.
Bien vérifier la jauge des salles.
Ont été contactées : 
Les Plateaux Sauvages, La Maroquinerie, La Bellevilloise,  La Flèche d’Or
La Maroquinerie : non disponible le 8 décembre
La Bellevilloise : OK pour le 15 dec, le coût de la salle de 250 places est de 2.000 euros.
La Flèche d’Or : nous apprenons que cette salle, qui était en travaux, vient de rouvrir. 
Celle-ci, que nous connaissons déjà, nous semble la mieux adaptée. Un rendez-vous a 
été pris pour le 13 juin à 17h.



Par ailleurs, la MJC des Hauts de Belleville nous fait visiter sa salle pouvant accueillir 400 
personnes et serait prête à nous la louer à un prix raisonnable ; de même, elle est très 
intéressée par un travail collectif.

Organisation de l’événement (contenu)
Il est demandé à tous les participants de faire part de leur proposition. La Cie CASA 
DAHLIA doit nous adresser la sienne.
Il a été convenu de rester sur le  même canevas que l’année dernière. 
Le CQ GAMBETTA propose :
- Théâtre : La brouille (spectacle pour enfants de + 3 ans), 40 mn 

par la compagnie entre-sorts http://www.entre.sorts.fr : 1.250 euros
- Animation de l’après-midi (spectacle + bal + atelier) par la Cie DIFE KAKO : 2.500 

euros
- Atelier photos avec DEMAIN NOS ENFANTS (300 euros)
- VELOS DELIRES : pédaler par 2 ou 4 pour produire son énergie et allumer son 

totem lumineux, ou gonfler des ballons. Très ludique. http://velosdelires.over-
blog.com/

- Goûter

Fin du compte-rendu

Depuis le 7 juin le CQ TPSF a répondu et ne veut pas s’associer au projet.
Amandiers doit être recontacté.
En attente d’une confirmation des CQ Lagny et RPL

La Fleche d’Or serait d’accord pour accueillir l’événement. Ils proposent les dates du 8 
ou du 1er décembre 2024.
Doit reparler des conditions : ce sera un peu plus cher

⇨ Demander une réponse à CQ Lagny et RPL, notamment sur leur investissement 
financier.

Vote pour le provisionnement d’une somme de 6 000 €. Cette somme n’est pas 
définitive. Suivant l’investissement des autres CQ et les choix de programmation pour la 
fête, cette somme peut être supérieure ou inférieure.

POUR : 8 voix
Abst : 0
CONTRE : 2 voix

⇨ Une somme de 6 000 € est provisionnée.

http://www.entre.sorts.fr/


Questions diverses - Fiche Projet

Beatrice va retravailler la fiche projet.
Sera soumis au vote du prochain CQ.

Questions diverses de Françoise Mallet

• Fait le bilan de son opération Mégothon
12 personnes ont ramassé des mégots dans le quartier Saint-Blaise. La présence 
d’handicapés mentaux a été fort appréciée. 
La Brigade Verte est désormais référencée sur les plateformes J’Agis pour la Nature 
(www.jagispourlanature.org) et Cleanwalk (cleanwalk.org).
Le 20 juin est prévue une opération avec L’Oréal dans le 11e arr. et dans le quartier 
Belleville.
Le 21 septembre est prévue une opération au square Séverine et sur la rue Le Vaux.

• Le magasin de All-In-Scooter est bien fermé définitivement.

• La place Edith Piaf est encore vandalisée. Des vols de fleurs ont été commis.

⇨ Le CQ propose au collectif La Piaf Verte de relancer, par un mail, Catherine Genté 
pour intervenir sur les nombreuses nuisances.

Questions diverses - Réunion «     hors les murs     » du CQ de septembre  

Lydie et Françoise vont reprendre contact avec le Café des Liens pour que le responsable 
pense à mettre à l’ordre du jour des points qui les concernent.

Questions diverses de Anne Sirand

L’établissement Le Comptoir, 30 rue Villiers de l'Isle Adam (au coin avec la Cité des 
Ecoles), continue de causer des nuisances pour le voisinage.

⇨ Le CQ est sollicité pour qu’il envoie un mail à Catherine Genté afin que ses services 
interviennent.

Questions diverses de Rodrigo Ramis

Dimanche 7 juillet
Propose une poésie nomade faite par des artistes, associée avec le Café des Liens et 
avec Veni Verdi
Commence au Verger Fleury pour dépasser le périphérique et aller vers Les Lilas
Demande     :   un financement de 800 €



POUR : 8 voix
Abst : 2 voix
CONTRE : 0 

⇨ L’aide financière de 800 € est accordée

Questions diverses sur notre comptabilité

Point sur le Budget Fonctionnement : Il reste 7 660 € (avec 6 000 € provisionnés pour le 
Noël de Toutes les Couleurs)
Point sur le Budget Investissement : Il reste 15 000 €

Fin de la réunion 21h 07

Prochaine réunion le 11 juillet


